
    22ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL 
- COMVIDA – 09 DE MAIO DE 2023. 

 
 
Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas em 1 

primeira chamada, realizou-se a 22ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2021/2023 do 2 

Conselho Municipal para Proteção à Vida Animal – COMVIDA, nas dependências da 3 

Coordenadoria de Defesa da Vida Animal - CODEVIDA. Avenida Francisco Manoel, s/n - 4 

Jabaquara, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 5 

21ª Assembleia Geral Ordinária; 2. Informativo sobre as manutenções a serem realizadas 6 

na CODEVIDA; 3. Informativo sobre a ampliação dos canis (CODEVIDA); 4. Assuntos 7 

Gerais. Conselheiros Presentes: Srs.(as) Sergio Schlicht e Karoline Castro (SEMAM), 8 

Nathalia Retz (SEDS), Luís Trajano (SEFIN), Nair Sissi Fonseca (SEDUC), Nizete Santos 9 

(SESEG), Mariana Munayer (SEECTUR), Willian Alvarez (SEDURB), Alexandre Nunes 10 

Mendes (SMS), Marília Asevedo, Bruno Ruiz, Denise Rosas, Nadir Coscia e Felipe 11 

Marttinni (DVA), Natalie Souza (Ong Amigos do Tobias), Ângela Bandeiras, Adilson 12 

Bandeiras e Vanessa Vernise (Ong Patinhas que Brilham), Debora Mandaji (UNIP), 13 

Bhryan Rodrigues (UNIP). Justificou Ausência: Gisele Bertagna, Daniela Fernandes e 14 

Erika Brockhof (Ong Amigos do Tobias), Fabio Varela (Supply Pet), Ana Beatriz Reis 15 

(UNIMES), Guilherme Godoy (CMRV), Debora Ferraz e João Paschoa (Conselho 16 

Regional de Biologia). Ausentes: Drogavet, Corpo de Bombeiros e Polícia Ambiental.  17 

Convidados:  Vereador Benedito Furtado (CMS), Glaucia Reis (SEMAM). No item 1, o 18 

Presidente agradeceu a presença do Vereador Benedito Furtado e dos demais presentes, 19 

perguntou aos conselheiros se receberam a Ata já encaminhada previamente por e-mail, 20 

responderam que sim, dispensaram a leitura da ata e a aprovaram. Salientou que a 21 

assembleia de hoje ocorreu na CODEVIDA devido à sugestão do conselho para que os 22 

conselheiros tenham ciência da estrutura da CODEVIDA. No item 2, participou sobre a 23 

inclusão da SEMAM na ata de registro de preços da SESERP com a empresa Iluminar 24 

Projetos e Instalações Elétricas para a manutenção geral da CODEVIDA. Informou que 25 

dia 08/05 representantes da Iluminar e da Subprefeitura foram à CODEVIDA para 26 

reavaliação dos serviços a serem executados. Sra. Karoline complementou que estes 27 

retornaram pois durante o período decorrido do processo ocorreram alterações estruturais 28 

na CODEVIDA. O Presidente inteirou sobre visita realizada pelo Prefeito e o Vereador 29 

Benedito Furtado na CODEVIDA. Relembrou que nesta visita, foi destacado a importância 30 

da ampliação da recepção. Sra Karoline pontuou que para ampliar a recepção haverá 31 

necessidade de mudar o local da garagem e também aguardar a construção das novas 32 



baias. O Vereador Benedito Furtado informou que as demandas sobre as manutenções 33 

possivelmente se iniciarão em 10 dias. No item 3, o Presidente perguntou qual a previsão 34 

de início da construção das baias. O Vereador Benedito Furtado explicou que no processo 35 

de licitação para ampliação das baias, existem prazos para aplicação e recursos, onde 36 

caso as empresas abdiquem do prazo para recurso é possível assinar a ordem de serviço 37 

em cerca de 60 dias. O Presidente apontou que ao iniciar as obras, os animais precisarão 38 

ser realocados. Sr. Adilson Bandeiras perguntou se há disponibilidade em imóveis da 39 

Prefeitura. O Presidente informou que averiguará esta questão. No item 4, assuntos 40 

gerais, o Vereador Benedito Furtado comunicou sobre reunião com o Prefeito e o 41 

Secretário Thiago Leal para tratativas da logística de distribuição das rações do Banco de 42 

Rações que serão armazenadas e distribuídas nas Prefeituras Regionais e administradas 43 

pela CODEVIDA, sendo que o cadastro será feito através do site da prefeitura. Expôs que 44 

buscará apoio de emendas com outros parlamentares. Colocou que para o próximo ano 45 

irá contribuir com emenda de pelo menos R$200.000,00. Participou sobre projeto de lei 46 

que poderá custear ações da CODEVIDA e apoiar o Banco de Rações. O Presidente 47 

agradeceu pelas informações e em seguida participou sobre a manutenção dos micro-48 

ônibus da CODEVIDA através de acordo com a Viação Piracicabana. Comunicou que o 49 

processo de aquisição dos uniformes da CODEVIDA já está empenhado. Nada mais 50 

havendo a ser tratado, o Presidente encerrou a Assembleia, agradecendo a presença de 51 

todos, para a lavratura da presente Ata, que vai assinada por mim, Thiago Luiz Silva  52 

   e pelo Presidente. 53 

 

 

 

SERGIO SCHLICHT 

Presidente 


